

Notas premiadas

Manuel Matarrita obtuvo Premio Nacional de Música

4 MAY 2016 Vida UCR



El Dr. Manuel Matarrita recibirá el Premio Nacional de Música Carlos Enrique Vargas el próximo 27 de mayo (foto Laura Rodríguez).

Durante el año 2015, el **pianista Manuel Matarrita Venegas** realizó diversidad de conciertos dentro y fuera del país. Esto, aunado a su versatilidad y la calidad de su ejecución **le valió el Premio Nacional de Música Carlos Enrique Vargas en la categoría de Ejecución.**

El jurado que otorgó el galardón destacó el **“gran manejo de la técnica instrumental y dominio de los estilos musicales, afinación y precisión en la métrica y versatilidad sonora y musical”.**

Para el artista, es importante este tipo de reconocimientos pues **se visibiliza la labor artística desde distintos ámbitos** y se le da una difusión mucho más amplia al quehacer cultural costarricense.

Así mismo, señaló que el 2015 fue un año muy ocupado, en el que realizó aproximadamente 25 conciertos y viajó a ocho países alrededor del mundo, en donde ofreció recitales muy variados, e incluyó música clásica, latinoamericana, española y costarricense.

“No fueron conciertos de piano solo, sino que también acompañando o solista con orquesta; y dentro de la música clásica tuve un repertorio muy amplio. Otro aspecto importante es que hice un recital completo de música costarricense”, destacó Matarrita acerca de su trabajo.

Ya en el 2012 había recibido otro Premio Nacional que fue compartido, y para esta ocasión, el pianista manifestó que significa **un gran honor y responsabilidad, especialmente por el nombre que lleva el galardón** y la persona que representa.

Además se refirió a la importancia que tiene para la Universidad de Costa Rica, que sus profesores obtengan este tipo de reconocimiento.

“El hecho de que eso suceda es muy importante, porque **quiere decir que el trabajo que se está haciendo en la Universidad de Costa Rica en todas las áreas y particularmente en las artes es de gran valor**. Si existen personas ganadores de premios y que además son profesores eso va a incidir en que la preparación de los estudiantes es de alta calidad”, concluyó.

En la actualidad Manuel Matarrita es director de la Escuela de Artes Musicales de la UCR y entre sus proyectos más cercanos se encuentra el recital de Homenaje a Rubén Darío en su centenario, que se realizará el 18 de mayo en la Sala María Clara Cullell, así como una gira europea con el tenor Ernesto Rodríguez.



[Andrea Marín Castro](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
andrea.marincastro@ucr.ac.cr

Etiquetas: [premios nacionales](#), [manuel matarrita venegas](#), [escuela de artes musicales](#), .